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第四回 家庭集会報告
【テーマ】
①ロータリーに入って良かった事、悪かった事
②3RC(白山・白山石川・野々市）交流を活発にするための具体案
③早急に改善した方が良い点 ④その他

第1班：石澤 康 様
①良かった事：新たな人脈ができた。地域貢献の意識UP。経営者である事を忘れられ
る（野々市RCは上下関係がない）。悪かった点：例会に参加できないジレンマ（仕事
時間とのバランス）②年度毎の会長幹事の関係や考え方で変わるので、自然に密接な関
係が持続すればよい。③家庭集会後の例会出席率の悪さを改善した方がよい。④ロータ
リーの最終目標は「世界平和」である

第2班：竹澤勝志様
①良かった事：固有の職業人ではなく異業種との交流により自分を高める事ができる。
経営者同士なので中身の濃い相談事ができる。色々な情報が入ってくる。悪かった事：
片町によく行くようになった。②昼の例会を活用し、アルコール無しで3RC集まれば
100人超となり、様々な事ができるのでは。ただ、各クラブの求めるものが違い、特色
がかなり出ると思うので野々市RCが接着剤となれば良い。③ロータリー財団の寄付金
3,000円についてクラブ内で改めて周知すると共に、寄付の仕方を検討してはどうか。
④ニコBOXは奉仕に使った方がよいのでは。RCクレジットカードの検討。

第3班：田嶋秀之様
①良かった事：人生において関わる事が少ない人たちと年齢、立場を超えて友人になる
事ができた。職業がかぶらないため良い人間関係が保たれている。悪かった事：なし
②お互いのクラブへメーキャップに行く。お互いに卓話者を紹介したり、メンバーが卓
話をしに行く。
③特になし

第4班：北潟克輔様
①良かった事：多様な業界を代表する方々との出会い、親睦行事を通じて新たな人間関
係が築けた。森づくりなどRCに入ったからこそ体験できる多くの事業がある。悪かっ
た事：なし②3RC合同での家庭集会の開催（会長幹事以外の会員は合同例会や周年行事
で席が近い方としか交流がない）③野々市市とタイアップした事業ができればよい。米
山奨学生の選考基準を見直す事を要望したい。（野々市市にある大学は米山奨学生の対
象になっていない）④留学生の受入プログラムの確立。大学・企業・RC合同インター
ンシッププログラム開発実施や企業・創業塾開催提案。



卓上の花：カラー
花言葉：乙女のしとやかさ
原産地：南アフリカ

卓上の花購入者
織部様、千田様、松田様

1,229,10111,0008

下原 棟野様、金場様、今日はお忙しい中ありが
とうございました。

織田 榎本さんニコBOXお疲れ様
石澤 御園小学校校長棟野先生、事務局長金場

様ようこそいらっしゃいました。家庭集会
は貴重な話がたくさん聞けました。

榎本 棟野様、金場様、今日はお越しいただきあ
りがとうございます。

金子 みなさん家庭集会ご苦労さまでした。
北潟 榎本さんご苦労様です。
中井 今日も頑張ります。皆様よろしく！
宮川

第5班：宮川 努様
①良かった事：異業種の方々との交流が持て、ためになる話を聞くことができる。人にお
願いする事があまり無い環境だったが、RCに入会してその機会を与えて頂き勉強になるが、
反面辛い事もある。悪かった事：飲む機会が増え、美味しい物も頂くので体調が心配。自
分の時間が少なくなった。②メイクアップを通じて交流を深めていけば良い。③年会費を
含めた休会者の対応。（気持ちよく復帰できる環境を提供し続ける事も必要）④例会の開
催時間も検討して頂きたいが、基本的にはその年度の会長の都合だと思う。

第6班：本田英夫様
①良かった事：異業種の方達との交流で見識及び視野が広がった。組織としての物事の段
取り、進行等大変勉強になる。家庭集会では人間関係のすばらしさを体感できた。「人と
の繋がりが財産！居心地がとてもいい会である」悪かった事：なし②メーキャップへ積極
的に参加する。昔は組織の活性化のために合同委員会を頻繁にした時期があり、横の繋が
りが深かった。共同事業を行ったり、各委員会同士の交流を開いてはどうか。③新入会員
は馴染むまでの半年ほど席の配置など配慮した方が良い。④役員が一年交代というのは新
鮮でいいが、中長期的なビジョンを考えると短すぎる。欠席に対して以前は積極的な呼び
かけがあり、一緒にメーキャップに出かけたりして出席率の向上にも繋がった。

総括：副会長 織部秀一様
四回の家庭集会ありがとうございました。家庭集会後の出席率48％は今後改善したいとこ
ろです。これまでの貴重な意見をまとめておきたいと思います。RCに入って良かった事で
は、一様に多様な業界の代表する方々に会える、いざという時に相談できるなど、良い評
価を得ていると感じました。3RCについては合同家庭集会も面白い意見だと思いました。
また、米山奨学生の選考基準や、財団の寄付についてのシステムについてもう一度全会員
に周知する事が大事だと感じました。

◆開会点鐘
◆ロータリーソング斉唱「我等の生業」
◆会長挨拶 竹澤会長
◆本日のご来訪者
野々市市教育研究会会長/御園小学校校長 棟野 章様
(公財)野々市市情報文化振興財団事務局長 金場康宏様
◆フレンドリーコンサート協賛金贈呈
◆野々市市情報文化振興財団事務局長よりご挨拶
◆幹事報告 下原幹事
◆委員会報告
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森恒成 様
・本日の出席率報告 48.78％

◆家庭集会報告
◆ﾆｺﾆｺBOX報告 榎本いずみ様
閉会点鐘

6月5日 第1900回例会
会員卓話 中村啓二郎様

6月12日 第1901回例会
会長・幹事1年間の感想

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

6月2日 フレンドリーコンサート
6月4日 次期会員増強委員会打合せ
6月9日 交換留学生ジャーナさん帰国
6月12日 新旧合同理事・役員会
6月19日 次期クラブ管理運営委員会
6月26日 最終例会ゴルフコンペ

青少年奉仕月間


